Tipos con Dios llama

Mateo 4:18-22

Hace varios años, en Londres, Inglaterra, la ciudad fue sitiada con quejas sobre el sistema de transporte público de Londres. Parece que los autobuses de la ciudad tienden a conducir autobuses pasado derecha se detiene a pesar de que había clientes haciendo cola a la espera de ser recogidos. Llamado a explicar sus acciones, las autoridades de tránsito de Londres emitió la siguiente declaración en la que se ha hecho famoso con los departamentos de relaciones públicas de todo el mundo. Decía lo siguiente: "Es imposible para nosotros mantener nuestros horarios si siempre estamos teniendo que parar y recoger a los pasajeros."

¿Qué pasaba con esa afirmación?

Ellos tienen sus prioridades confundidas. Ellos pensaban que su trabajo consistía en mantener un horario, cuando en realidad su trabajo consistía en recoger a los pasajeros y entregar a sus destinos. Porque ellos tienen sus prioridades confundidas, no pudieron hacer lo que ellos fueron contratados para hacer.

I. Lo que se ha creado para hacer?

¿Qué tenía Dios en mente cuando te salvó? Efesios 2:10 nos dice que cuando fuimos salvos fuimos "creados en Cristo Jesús para buenas obras que Él preparó de antemano para que anduviésemos en ellas." En otras palabras, Dios tenía algo en mente para que hagas cuando te salvó . Salvó a hacer "buenas obras" y Él preparó de antemano para que eso suceda.

Algunas personas creen erróneamente que el propósito de Dios en sus vidas, es para que vengan y llenen un banco cada domingo por la mañana - y eso es lo que están satisfechos haciendo. Y no tienen intención de hacer nada más.

Usted ve, es posible que nos confundimos nuestras prioridades. Hay tareas que hay que hacer - y si usted y yo no hacemos los que no pueden hacer.

Al igual que el calendario era importante para la autoridad de tránsito en Londres, también, ir a la iglesia es importante para nosotros. Pero esa no es nuestra principal prioridad. Nuestra prioridad principal debe ser servir a Jesús.

II. Algunos podrían decir -, pero estoy demasiado ocupado para servir a Dios en este momento, y puedo apreciar esa preocupación.

Un domingo por la dirección entregó sus "hojas de servicio del ministerio", un hombre entregado a su y su esposa dijo: "Ahora, antes de que se vaya de inscribirse para cualquier cosa - que asegúrate de hablar conmigo primero."

¿Por qué iba a decir esto? Bueno, porque su marido era un hombre muy ocupado. Y le encantaba servir a Dios. Ella no se oponía a él que participa en la iglesia, que quería asegurarse de que no se quemó a sí mismo hacia fuera.

No queremos quemar a nadie. No queremos tener un pueblo POCOS "hacer todo en la iglesia. PERO, queremos a todo el mundo que puede hacer algo en la iglesia hacer algo en la iglesia. Y estar demasiado ocupado con otras cosas en la vida no es realmente una buena excusa.

En 1985 Púlpito Ayuda a tenido el siguiente artículo escrito por un predicador.

Hace poco me acerqué a un miembro de nuestra iglesia en busca de ayuda en uno de nuestros programas. Su respuesta fue: "Yo no tengo el tiempo para dar." Cuando la escuché decir esto pensé en las siguientes líneas que había leído en alguna parte:

"Dios nunca va a la pereza oa la inactividad cuando necesita hombres para Su servicio. Cuando Él tiene trabajo por hacer Acude a los que ya están en el trabajo. Cuando Dios quiere un gran siervo, Él llama a un hombre ocupado

- * Moisés estaba ocupado con sus ovejas en el monte Horeb.
- * Gideon estaba ocupado trigo trillado en el lagar
- * Saúl estaba ocupado buscando asnos perdidos de su padre
- * David estaba ocupada cuidando las ovejas de su padre.
- * Eliseo estaba arando ocupado con doce yuntas de bueyes
- * Nehemías estaba ocupado teniendo taza de vino del Rey
- * Amos estaba ocupado detrás de las ovejas

- * Mateo estaba recogiendo costumbres
- * Y Jacobo, Juan y Pedro y Andrés estaban pescando y remendando sus redes

Ahora, ¿por qué haría Dios eso? ¿Por qué elegir a Dios en la gente "ocupado"? Porque - cuando se necesita trabajo realizado, usted necesita encontrar a alguien que sabe cómo funciona. Usted necesita encontrar a alguien que ha demostrado que pueden ser responsables.

Dios está buscando obreros "responsables". Es por eso que Jesús dijo en Lucas 16:10: "El que es fiel en lo muy poco también se puede confiar en lo mucho; y el que es deshonesto con muy poco, también en lo más es injusto en lo mucho."

III. Ves, ese es el patrón de cómo Dios elige y capacita a su pueblo. Él le da un poco de responsabilidad y luego ve cómo la manejamos, entonces Él le da cada vez más tareas de acuerdo con su fidelidad y capacidades.

Vamos a releer el pasaje de esta mañana - Mateo 4:18-22

Ahora, si usted fuera a leer sólo el Evangelio de Mateo sobre este encuentro, se podría pensar que se trataba de la primera vez, Jesús había conocido a Pedro, Andrés, Santiago y Juan. Pero eso no es cierto.

El Evangelio de Juan nos dice que se habían conocido un tiempo antes de esto, Jesús se había reunido (por lo menos) Andrew y Peter de una manera diferente. A su vez a Juan 1:35-42

Usted ve - Jesús no se limitó a recoger 12 hombres y de repente emplearlos como Sus discípulos. De hecho, el patrón (al menos con Pedro y Andrés) fue gradual.

- 1. Se reunió con ellos.
- 2. Él los llamó
- 3. Él oró por su elección de ellos como sus seguidores

- 4. Él trabajó con ellos durante 3 años
- 5. Y durante esos 3 años les dio tareas cada vez más difíciles
- 6. Hasta que, por fin, el día de Pentecostés, Jesús les permitió dirigir y cuidar de su más preciado la Iglesia

Usted ve - que es como Dios obra.

Como alguien dijo una vez - Dios no mira a su "capacidad" Dios busca a su "disponibilidad"

Y si usted está "disponible" Dios puede y Dios hará grandes cosas a través de ti.

El propósito de esta lección es conseguir que su darse cuenta de que su propósito (como cristiano) no se ha cumplido por ir a la iglesia y llenar un banco ... Usted puede cumplir sólo la meta de Dios para su vida, cuando se empieza a servir a Jesús.

CONCLUSIÓN: Nunca se sabe lo que puede hacer por Dios, hasta que esté dispuesto a esperar en Él y ser usado por él. Entrégate a Dios en las pequeñas cosas de la vida y esperar y ver como él hace grandes cosas en su vida.

La historia cuenta que todos los domingos durante casi 3 años Walter tenía una rutina. Justo antes de las 10:00 le abriría las puertas del edificio de la iglesia Epworth y prepararlo para el culto. Si el clima era frío, iba a construir un incendio en el antiguo horno de leña. Si hacía calor iba a abrir todas las ventanas y distribuir los ventiladores de la mano con una imagen de Jesús en un lado y un anuncio de una funeraria local en el otro.

A continuación, Walter abriría la Biblia se encuentra en la parte superior del púlpito de madera y leer la Escritura seleccionada para esa semana. Entonces sería el momento para la oración. A menudo había gente en la comunidad incluidos en la lista de Walter. Las últimas noticias nacionales y mundiales se ha mencionado. Pero siempre, Walter ...

... Terminado cada oración con una súplica a Dios para recordar y bendecir a su amada iglesia.

Todos los domingos, Walter tenía una rutina ... pero lo que hace esta historia tan especial es que con muy pocas excepciones, Walter comenzó y terminó el culto de adoración domingo por la mañana ... solo.

¿Solo? ¿Por qué? Hace muchos años, Epworth iglesia fue construida en un terreno donado por un agricultor vecino, pero si por alguna razón dejaron de reunirse regularmente - si Walter dejó de abrir las puertas del edificio de la iglesia todos los domingos - la propiedad revertiría a los propietarios originales ... la Iglesia Epworth dejaría de existir.

Entonces, ¿cuál era el problema? Si Walter era el único que tomarse la molestia de asistir, dejar que se vaya a otro lugar o quedarse en casa. ¿Por qué no hacer frente a la inevitable y permitir Epworth a desaparecer en silencio? ¿Qué daño podría hacer? Pero, por Walter, que fue un gran problema. Él creía que Dios tenía un propósito divino para su vida y para la iglesia a la que amaba. Pero por ahora, Walter sintió que tenía que ser paciente, ser fiel ... y esperar. Pero, espere a que?

"Esperar" no es uno de mis favoritos de los verbos. Defino espera como "residuos" ... como en pérdida de tiempo. Yo se frustran a la espera en la fila de una tienda de comestibles. Así, de acuerdo con mi definición de espera, Walter estaba perdiendo el tiempo en Epworth, negándose a enfrentar la realidad por la espera de que pase algo que nunca iba a suceder.

Walter esperó. ¡Yo no! Me hubiera seguido adelante. Lo mismo sucedería con la mayoría de ustedes. Sin embargo, usted y yo, en nuestra impaciencia y la falta de fe, habría perdido el milagro de Epworth iglesia! Todos los domingos durante tres años Walter abrió las puertas a Epworth iglesia y adorado ... solo. ¿Por qué? Porque, en lo que se refiere a Walter, Dios tenía un propósito divino para él y la iglesia a la que amaba. Así, Walter fue paciente y fiel, y él esperó.

Tal vez nos ayudaría a comprender lo que significa la palabra "esperar"? Mi tendencia es pensar en espera como el tiempo de inactividad no hacer nada, como esperando una película para comenzar. En realidad, se parece más a la espera de recibir la noticia de que un invitado de honor muy pronto va a visitar. Usted afanosamente limpiar y decorar su casa, preparar comidas especiales, tomar una ducha y buscar en el armario sólo para la ropa adecuada. En otras palabras ... esperar en Dios es esencialmente un tiempo lleno de acontecimientos de preparación y anticipación.

Salmo 40:1 declara: "Pacientemente esperé a Jehová que me ayudara, y él se volvió hacia mí y escuchó mi clamor." Esperar es aprender a confiar en el liderazgo y la capacidad de Dios.

Isaías 40:31 dice: "Pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas. Volarán alto en las alas como águilas. Correrán y no se cansarán". Esperando renueva tus fuerzas.

Hebreos 9:28 dice: "Esta vez (Cristo) traerá la salvación a todos aquellos que están esperando ansiosamente por él." Esperar es un signo de la fe y la fe en Cristo es la fuente de nuestra salvación.

Un domingo por la mañana una familia joven, nuevo en la zona visitada Epworth y después de la reunión Walter se unió a él en la adoración. Encontraron algo único en esta pequeña iglesia situada entre los árboles y el viejo hombre que fielmente abrió sus puertas. El domingo siguiente regresaron y en unas pocas semanas que los niños traían amigos. A finales de año se contrató a un ministro.

Hoy en día, Epworth es una pequeña iglesia de la familia situada entre varias granjas y ocultos entre los árboles. Cada verano que ofrecen la Escuela Bíblica de Vacaciones para el barrio y cada Navidad se celebra con un desfile realizado por los niños. Muchos de los miembros originales han muerto y algunos de los niños se han alejado, pero el milagro de Epworth nunca se ha olvidado.

El primer domingo del mes de agosto, la gente viene de todos los EE.UU. para visitar la iglesia de su juventud y revivir el milagro del anciano que se negó a dejar su amada iglesia morir.

Quiero animar a que esta semana, si por un momento, para acabar con sus papeles, deja de leer sus informes, apague sus computadoras, y escuchar al Señor para que llame a su servicio. Y luego desafiar a sí mismos para responder a esa llamada como lo hizo Isaías en Isaías 06:08: "Entonces oí la voz del Señor que decía: ¿A quién enviaré? Y quién irá por nosotros? "Y yo le dije, 'aquí estoy, envíame!"